



## NOTICIAS

Actualización | viernes, 02 de diciembre de 2005, 05:54

Portada  
En Portada  
Opinión  
Ciudad  
Provincia  
Deportes  
Toros  
Cultura  
Espectáculos  
Andalucía  
Nacional  
Internacional  
Economía  
Sociedad  
Motor  
Internet

[nuevos estudios sobre la ciudad](#)

## El Consejo Social encarga un catálogo para conocer el valor de los edificios

M.J.ANGUITA

@ [Envíe esta noticia a un amigo](#)

GRANADA. El Consejo Social de Granada quiere conocer el estado y valor patrimonial de los edificios de los barrios históricos de la ciudad. Con este fin ha propuesto al área de Contratación del Ayuntamiento de Granada que suscriba un convenio con la Fundación Empresa y Universidad para que elabore un catálogo de los edificios y espacios públicos de la ciudad de Granada.

Y dicho y hecho. La junta de gobierno local propondrá hoy la contratación con la institución académica granadina, por un valor de 11.500 euros, para que investigue sobre el legado patrimonial de las viviendas granadinas.

La iniciativa responde, según informaron fuentes del Consejo Social, a una de las líneas de investigación abiertas por este organismo, que pretende ver la posibilidad de recuperar edificios de gran valor patrimonial para espacios culturales o de disfrute para los ciudadanos.

Esta medida, a su vez, conllevará también la posibilidad de que, incluso, el Consejo Social proponga en un futuro la rehabilitación y arreglo de aquellos inmuebles o espacios públicos que reúnan las condiciones que por su valor patrimonial e histórico puedan tener un uso público.

Éste no será el único estudio que el Ayuntamiento va a encargar a la fundación universitaria de Granada. Así, también hoy está previsto que en la junta de gobierno local se apruebe suscribir un contrato para que elabore un estudio socioeconómico de la capital granadina.

En este caso, el importe de la investigación que tendrá que abordar el Ayuntamiento de Granada también ascenderá a 11.500 euros. Según las mismas fuentes, esta propuesta persigue conocer cuál es el estado de la economía granadina para "ver qué medidas podemos adoptar para mejorarlas".

Hasta la fecha, el Consejo Social se ha destacado por la petición, también en este caso a la Fundación Empresa y Universidad, de un estudio para analizar una posible conexión entre la ciudad y la Alhambra. La idea original es la de recuperar todos los proyectos que concurrieron al concurso de ideas internacional convocado por el Ayuntamiento de Granada durante el mandato de Gabriel Díaz Berbel para mejorar la comunicación entre el monumento nazarí y la capital.

La iniciativa, en cambio, no ha estado exenta de polémica. De hecho, la directora del Patronato de la Alhambra, María del Mar Villafranca, que participó en su día en las sesiones de trabajo convocadas por el Consejo Social para abordar este proyecto, dejó claro que apuesta por el servicio del transporte urbano de la empresa Rober como la mejor alternativa para mejorar la comunicación con el palacio árabe.

No obstante, el Consejo Social encargó al Ayuntamiento que suscribiera un contrato con la [Universidad de Granada](#) para analizar la veintena de propuestas que concurrieron al concurso de ideas, que ha permanecido bajo custodia policial hasta hace poco por un enfrentamiento entre participantes.



## AGENDA

Cartelera  
Misas y cultos  
Tiempo  
Programación



## SERVICIOS

Amor y Amistad   
Cursos  
Masters  
Suscripción  
Hemeroteca  
Contactar  
Publicidad  
Quiénes somos  
Tienda

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) | [Sitios recomendados por Granada Hoy](#)

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) |

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.  
Avda. de la Constitución, 42.  
Granada  
Tlfn: 958 809500/ Fax: 958 809511

MILENIUM  
Powered by CROSS MEDIA